

Apuestan profesionales de la salud en Granma por la aplicación de resultados científicos en sus procedimientos médicos (+Audio)



Foto: radiobayamo.icrt.cu

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

La joven investigadora Marian Maite Rodríguez Peña, cardióloga del Hospital Provincial Docente Carlos Manuel de Céspedes de la Ciudad de Bayamo, capital de la provincia cubana de Granma, reconoce la necesidad de potenciar las investigaciones y aplicar los resultados obtenidos en los procedimientos que desarrollan.

Esta doctora, se adentra en el mundo de la investigación y descubre importantes potencialidades que permiten sortear las dificultades y carencias provocadas por el recrudescido bloqueo del gobierno norteamericano contra la Mayor de las Antillas.

“Las investigaciones nos permiten abrir nuestro diapasón y potenciar nuestros conocimientos en aras del crecimiento profesional y la puesta en práctica con nuestro pacientes que es la verdadera ciencia: la medicina basada en la evidencia.”

“Ello nos da la oportunidad de conocer otras perspectivas, otras maneras de hacer, otras terapéuticas aplicables a diversas áreas y para mí es un orgullo ser parte de este colectivo de profesionales interesados por la investigación.”

La cardióloga Marian Maite Rodríguez Peña posee entre sus investigaciones las relacionadas con el síndrome cardiorenal en enfermos con infarto agudo del miocardio, considerado un factor riesgo de mayor mortalidad.

Para ella, formar parte del equipo de investigadores del Hospital Carlos Manuel de Céspedes constituye una gran satisfacción, por la valía de los profesionales que cada año presentan más de cien investigaciones que demuestran el quehacer en la reconocida institución sanitaria.

Este centro hospitalario, creado el 10 de octubre de 1967, mantiene su objetivo de ofrecer un servicio de calidad a los pacientes y para ello potencian el quehacer científico e investigativo.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/377072-apuestan-profesionales-de-la-salud-en-granma-por-la-aplicacion-de-resultados-cientificos-en-sus-procederes-medicos-audio>



Radio Habana Cuba